

QUELQUES CONSIDERATIONS SUR LE PROBLEME DE L'HOMOSEXUALITE

P. A. Gloor

volume 15, pages107–123(1970)

Résumé

L'homosexualité pose à l'humanité civilisée un problème ancien, violemment débattu entre homosexuels propagandistes d'une part, et d'autre part les moralistes acharnés à critiquer ce comportement. Plus récemment, ce débat a été modifié et dépassé par l'intervention des médecins. L'auteur passe en revue une série d'explications étiologiques et pathogéniques de l'homosexualité, qui pour la plupart demeurent insatisfaisantes. Pour le moment, c'est la théorie psychanalytique des névroses qui s'est révélée la plus pertinente à la compréhension des émotions, conscientes ou non, des homosexuels des deux sexes et de leur comportement perturbé. Sur le plan des possibilités et des résultats thérapeutiques, ce sont aussi les données psychanalytiques qui permettent dans certains cas de poser une indication et un pronostic, notamment en distinguant l'homosexualité perverse en principe non curable (puisque le malade n'est pas intéressé à la guérison), et l'homosexualité névrotique accompagnée de souffrance et pouvant amener une demande de traitement psychothérapeutique.

© <https://link.springer.com/article/10.1007/BF02038277>